

MYTHOS MOSEL

EINE RIESLING REISE

ENTDECKE DEN GESCHMACK VON EINZIGARTIGKEIT

14.-16. JUNI 2019 | ÜRZIG bis BRIEDEL | 120 WEINGÜTER | 700 WEINE

www.mythos-mosel.de

Was ist Mythos Mosel?

Mythos Mosel ist eine parallele Jahrgangverkostung von ca. 120 Weingütern, die in 30 Gastgeber-Weingütern stattfindet. Diese haben je drei Gastbetriebe von anderen Teilen der Mosel zu sich eingeladen, so dass pro Station vier Weingüter (entspricht ca. 24 Weinen) probiert werden können.

Wann findet Mythos Mosel statt?

Immer am Wochenende nach Pfingsten.

Wo genau findet Mythos Mosel statt?

Es gibt drei ca. 20km lange Moselabschnitte, die sich turnusgemäß abwechseln:

1. Ürzig bis Briedel (2019)
2. Detzem bis Piesport (2020)
3. Kesten bis Zeltingen (2021)

Wer kann an Mythos Mosel teilnehmen?

Jeder. Die Verkostung ist sowohl für private Weinliebhaber, Journalisten sowie Weinfachhändler interessant.

Was erwartet mich?

Am Freitagabend wird Mythos Mosel in wechselnden Locations feierlich eröffnet. Hierzu kochen regionale und überregionale Köche je einen Gang, zu denen alle teilnehmenden Winzer ihre besten Weine aus Magnumflaschen kredenzen.

Am Samstag und Sonntag kann man von 11.00-18.00Uhr in den Stationen fünf bis sechs Weine je Weingut verkosten. Rund um Mythos Mosel werden weitere Verkostungen, Weinparties, Winzermenüs und vieles mehr angeboten. Das aktuelle Programm steht immer auf unserer Homepage.

Was kostet der Eintritt?

Probe (VVK): Samstag = 40€, Sonntag = 30€, 2 Tage = 60€
Darin enthalten sind der Zugang zu allen Weingütern, alle Proben, Wasser und Brot, sowie der Busshuttle, der die Weingüter miteinander verbindet.

Die Eröffnungsfier kostet je nach Jahr von 150-200€. (Tickets für die Eröffnungsfier sind limitiert)

Wo bekomme ich Tickets?

Tickets gibt es auf unserer Homepage oder bei den Weingütern am Tag der Veranstaltung.

What is Mythos Mosel?

Mythos Mosel is a vintage tasting of approximately 120 wineries that takes place in 30 hosting wineries. Each host welcomes three wineries from other parts of the Mosel. Thus, each station hosts four wineries, which equals 24 wines total that can be degusted.

When does Mythos Mosel take place?

Always the weekend after Whitsunday (Pfingsten)

Where exactly is Mythos Mosel?

There are three alternating sections of the Mosel each year:

1. Ürzig to Briedel (2019)
2. Detzem to Piesport (2020)
3. Kesten to Zeltingen (2021)

Who can participate?

Everyone. The tasting targets wine lovers, journalists as well as retailers and enthusiasts for wine overall.

What's to expect?

Friday night, Mythos Mosel's opening night, starts with a spectacular celebration with alternating locations. Regional and nationwide chefs prepare a course each, accompanied by wines of all participating wineries, served in magnum bottles.

Saturday and Sunday, the Riesling ride begins: From 11am to 6pm, all station open their doors for the vintage tasting. Further program highlights are special tastings, wine parties, exclusive Mythos Mosel menus and more. You can find the current program on our homepage.

How much is the entry fee?

Tasting tickets (pre-sales): Saturday - 40€, Sunday - 30€, 2-days 60€
Tickets include access to all wineries, water and bread as well as the bus shuttle connecting all wineries.

Tickets for the the opening celebration vary from 150 to 200 Euros depending on the locations. (Tickets to the opening celebration are limited)

How can I buy tickets?

You can order tickets on our homepage or buy them in the host wineries on the day of the event.